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Mon opinion personnelle sur les négociations de lUPA

L’ UPA a négocié pour nous des compensations
supérieures à Ultramar. Personnellement jaurais préféré
qu’elle négocie un tracé sur les terres publiques pour
épargner les terres privées. Ce qui était, selon moi, la
volonté de la majorité des propriétaires à lassemblé du 26
avril 2010.

A mon avis I’ UPA s’est prhé d’un moyen de pression
important en incitant les propriétaires à signer l’autorisation
de relevés dans une lettre du 18 mai 2010. Signature auquel
Gaz Métro tenait absolument même si elle nous engageait à
rien. deux réunions dont une avec lettre enregistrée aux
récalcitrants. rencontres personnelles. nombreux
téléphones, disponibilité même la fm semaine pour faire
signer.

Ltm UPA avait un excellent moyen de pression pour
négocier un tracé sur les terres publiques, volonté première
de la majorité des propriétaires.

Auiourd’hui je respecte la volonté de la majorité et sans
conviction je de rai probablement laisser passer Gaz
Métro.
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